

PLAZA HERIBERTO NEIRA VIBRÓ CON CIRCO, JUEGOS Y VENTAS

Festejan el Día del Niño con panoramas familiares y apoyo a emprendedores

El municipio organizó tres días de actividades gratuitas en Labranza, promoviendo la unión familiar e incentivando el comercio.



Grandes y chicos concurrieron a la plaza Heriberto Neira para disfrutar de una amplia gama de actividades.

Desde el viernes 8 hasta el domingo 10 de agosto, la Plaza Heriberto Neira de Labranza se convirtió en el epicentro de las celebraciones del Día del Niño, ofreciendo una variedad de actividades gratuitas diseñadas para unir a las familias y fomentar la recreación, además de apoyar a los emprendedores.

El delegado municipal de Labranza, Richard Quintana, destacó el

propósito de estas iniciativas: *“pensamos en que todas las familias de Labranza sean parte de esta gran celebración del Día del Niño y la Niña, con actividades completamente gratuitas y pensadas en el interés de la comunidad”*. Con este objetivo, el municipio organizó un fin de semana lleno de entretenimiento y cultura.

Las festividades comenzaron el viernes 8 de agosto a las 17:30 hrs. con

la presentación del “Circo Labranza”, una agrupación artística cultural que deleitó a los asistentes con historias, malabares, acrobacias y momentos de gran diversión para grandes y chicos.

El sábado 9 de agosto, desde las 12:00 hasta las 16:00 horas, la plaza albergó el Espacio Niñez y Rincón del Arte, donde los más pequeños disfrutaron de pintacaritas, juegos y diversas atracciones

pensadas para estimular su creatividad y alegría.

COMERCIO

Además, la celebración incluyó un fuerte componente de apoyo al comercio local.

Se instalaron 25 stands de emprendedores en la misma plaza, quienes exhibieron y comercializaron sus creaciones en lana, madera, artesanía, joyería, juguetería y estampados, entre otros.